

Zeitschrift:	Nachrichten / Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare, Schweizerische Vereinigung für Dokumentation = Nouvelles / Association des Bibliothécaires Suisses, Association Suisse de Documentation
Herausgeber:	Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare; Schweizerische Vereinigung für Dokumentation
Band:	47 (1971)
Heft:	1
Rubrik:	Mitteilungen VSB = Communications de l'ABS

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MITTEILUNGEN VSB - COMMUNICATIONS DE L'ABS

FIAB

Lors de la dernière réunion du Bureau Exécutif à Moscou il a été décidé de transférer le secrétariat de Sevenoaks à La Haye. La nouvelle adresse de la FIAB sera donc à partir du 1er janvier 1971: *Hofweg 7, La Haye, Pays-Bas.* C'est également l'adresse de la FID avec laquelle nous espérons arriver à une plus grande coopération.

Le déménagement à La Haye a entraîné la décision de notre Secrétaire Général, Monsieur Anthony Thompson, de ne pas exercer ses fonctions au delà du 31 décembre 1970. Monsieur Thompson a servi la FIAB pendant huit ans et le Bureau l'en a récompensé.

A partir du 1er janvier 1971 notre nouveau secrétaire général f. f. sera Mademoiselle Margreet Wijnstroom.

Lors de sa prochaine réunion du 11 au 13 février 1971, le Bureau Exécutif procédera à la nomination définitive du nouveau secrétaire général. Mademoiselle Margreet Wijnstroom est une candidate excellente, mais si des membres désirent citer d'autres noms ou faire quelque autre suggestion, le Bureau procédera à un examen de leurs propositions. Entretemps je reste à votre disposition pour toute information complémentaire.

Le déménagement de Sevenoaks à La Haye n'est pas une simple question de routine, mais devrait être considéré comme le début d'une ère nouvelle dans le développement de la FIAB et nous ne réussirons que si vous nous accordez votre entière collaboration.

Herman Liebaers, Président

Bibliothekschronik — Chronique des bibliothèques

Schweiz

BERN, *Landesbibliothek. Gedenkausstellung Dr. Georg Küffer, 1890—1970.* In der Schalterhalle und im Katalogsaal der Schweizerischen Landesbibliothek waren bis Ende Dezember 1970 Bücher, Bildnisse, Handschriften und Würdigungen Georg Küffers ausgestellt. Es begegnen uns seine Gedichtbände, seine Sammlungen von Weihnachtsgedichten, Erzählungen und Sagen, die Erinnerungen an seine Gründung der Volkshochschule, die Bemühungen um das Schultheater und die stattliche Reihe seiner Lebensbilder, namentlich schweizerischer Dichter, mit denen er verbunden gewesen war. Dem Betrachter wird das reiche Lebenswerk eines Dichters und Denkers bewußt, der als Deutschlehrer am bernischen Staatsseminar tiefgreifend wirkte, aber nie von sich selber sprach.

Heinz Balmer